

**“MUCHO OJO”, DICE**

## Desconfiar de que Gálvez mantendrá los programas, pide el Ejecutivo

A 11 días de la elección, el presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió, una vez más, al electorado que la oposición podría mentir en torno a que mantendrá los programas sociales.

“Entonces, ojo, mucho ojo, cuidado con el doble discurso, la doble moral, porque son muy cínicos, como dicen una cosa dicen la otra. Porque me llama la atención, decir: ‘No, qué se preocupan’”, expresó.

Cuestionó que los partidos de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI, PRD), que abanderan a Xóchitl Gálvez como candidata presidencial, estén hablando de la permanencia de los programas, cuando son partidos que precisamente votaron en contra cuando se les elevó a rango constitucional.

“Ah, ¿qué, es de corazón, es sincero que van a seguir apoyando al pueblo? Lo que diga mi dedito. Ellos no le tienen amor al pueblo, le tienen amor al dinero, ese es su dios, hablando en plata”, dijo mientras movió su dedo de manera negativa.

Consideró que era necesario hablar de estos temas. “Pero si no hablamos así, nos quedamos con las medias tintas y nadie nos va a entender. Como que ya es tiempo de llamarle a las cosas por su nombre”.

Recordó que sólo deja la transmisión disponible durante 24 horas, antes de que la autoridad le pida bajarla por alguna expresión de tinte electoral. No es la primera vez que cuestiona que la oposición exprese que no quitará los programas sociales. —*Diana Benítez*

### FOCOS

**Promesa.** Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada, candidatos de la oposición a la Presidencia y al GCDMX lanzaron un *spot* conjunto en el que reiteran la continuidad de los programas sociales.

**Duda.** El 19 de abril, en Acapulco, Claudia Sheinbaum puso en duda que la oposición vaya a seguir con los apoyos. “Votaron en contra en la Cámara de Diputados, ¿cómo los van a mantener?”.

